

## ■■■ Spendenaktion für die Ukraine

### Aurachtal sammelt

Die Bereitschaft für die Ukraine zu spenden hat uns überwältigt. Wir wollen allen Spenderinnen und Spendern, Helferinnen und Helfern ein ganz großes „Dankeschön“ aussprechen.

Kerstin Schneider, Lehrerin an der Grundschule Aurachtal, hat die Spendenaktion ins Leben gerufen. Sofort war klar, dass sich die Freiwilligen Feuerwehren Münchaurach und Falkendorf unter Federführung von Herrn Zeilinger dieser humanen Aktion anschließen.



Von nur Montagnachmittag bis Freitagnachmittag wurde so viel gesammelt, dass die Schulaula aus allen Nähten platzte. Die vielen Spender und Spenderinnen vermögen wir nicht einzeln aufzuzählen.



Zusätzlich wurden für die Geldspende von 1700 € bei Edeka-Bächmann und der Fa. Täuber (Neustadt) haltbare Lebensmittel geordert. Gerne gaben auch diese Firmen noch eine Extra-Spende dazu.

Am Freitagnachmittag verpackten fleißige Helferinnen und Helfer die Sachen in bereitgestellte Kartons. Am Samstag dann wurden diese vielen Kartons in den Schulbus und dem Feuerwehrauto mit Anhänger geladen und nach Nürnberg zur Sammelstelle gebracht.

Wir sind überwältigt von so viel Hilfsbereitschaft, Spendenfreudigkeit und Großzügigkeit der Aurachtaler Bevölkerung!

M.Maibom, Rin